

Querido José:unas letras apresuradas porque me marcho dentro de unas horas.Ya no recuerdo si te contesté a tu última ecarta,creo que sí. Las películas ya las recibí (pero ahora que lo escribo noto que me "suena", todo será que te diga dos veces lo mismo,lo que denota una vejez prematura relajivamente alarmante).

Mi viaje toma derroteros convencionales y europeos.Desde Valencia a Dublin y Liverpool en un pequeño barco con fruta,y parando en Portugal y Ceuta. Lejos como ves de las rutas de Melville y su blanca ballena,ó de Stevenson,ó de London ó Conrard (la relación de nombres podría ser más extensa pero mi modestia me impide los excesos culturalistas).El bueno de Silverio no ha sido localizado de momento.De todas formas el mes de Agosto en Madrid es muy similar a la parte de Lanzarote que ya conoces,sin mar.Por hoy nada más.Te escribiré a la vuelta.Saludos a Priscilla.Un abrazo:

